



# クラス通信



木田幼稚園  
令和7年5月号

5月に入り、日中は汗ばむ陽気となりました。暑い日は、水分補給と十分な休息、ミストファン、熱中症測定器を活用し、お子様とともに園庭での体育活動を楽しみます。

## ー全体での活動ー (※お子様の様子はインスタでも是非ご確認ください)

- ・食育実践活動 さつま芋(紅はるか)・野菜の苗植え

9日にさつま芋(紅はるか)、19日に野菜の苗植えを行いました。野菜の種類はミニトマト(キャロルツリー)・なす(夏豊作)・きゅうり(夏バテ知らず)を植えました。20日に玉ねぎを収穫しました。野菜が苦手なお子様もお友達と一緒に収穫した玉ねぎは「美味しい!」と食べていました。

今後、水やり、草取り、収穫、試食を通して五感を養い、野菜が苦手なお子様も大好きになれるように大切に育てていきます。

- ・内科検診

22日に園医、はせ川外科・内科の長谷川和也先生に内科検診をしていただきました。

年少組、きりん組のお子さんは少し緊張しながらも無事に検診を終えました。

先日配布した健診結果を踏まえ、かかりつけ医または園医への受診をお願い致します。

## ークラスごとの活動ー

### ・ほし組

今月は株式会社天晴「デイサービスうらら」への初回の訪問がありました。訪問前より「早くうららのおじいさん、おばあさんに会いたいね」「どんなことをするのか楽しみ」と期待に胸を膨らませていました。当日は手遊び「グーチョキパーで何作ろう」「むすんでひらいて」「ちゃつぽ」「幸せなら手をたたこう」に合わせての触れ合い遊びを行ったり、うららのおじい様、おばあ様が日頃より取り組まれているリハビリ内容で、ペアになり棒と布を使い力を合わせて物を運ぶレクリエーションにも一緒に参加させていただきました。「おじいさん、おばあさんに会えて楽しかった!」「次も楽しみ!」とたくさんの方のよろこびの声が聞かれました。お子さんが制作した折り紙「てんとう虫」、うららの皆様の手作り「風鈴」のプレゼント交換



もしました。年間を通して4回のうららでの交流を通じて「いたわりの心」を大切に育んでいきます。

### ・ペンぎん組

5月より各専任講師の先生による指導が始まりました。年中組になり王先生による中国語の指導が始まり「中国語ってどんな感じなんだろう」と未知の言語に疑問を持つ姿や「こんにちはって中国語では何て話すのかな？」と新しい言語を学ぶことに期待と楽しみでいっぱいのお子さん達の姿が見られました。初回は「你好(ニーハオ)」の挨拶から始まり、「一(イー)」「二(アー)」「三(サン)」と10までのナンバーカウンターを使用し、数の数え方を指導していただきました。発音が難しい時には、王先生に繰り返し発音していただき、初回の授業でも上手に発音できるようになりました。これからも楽しみながら、中国語の正しい発音を身に付けられるよう取り組んでいきます。



### ・りす組

「〇〇くん、おはよう!」「〇〇ちゃん、一緒に遊ぼう!」とお互いの名前を呼び合って遊ぶ姿が多くなりました。天気の良い日には、園庭に設定されたジャンプ棒やマット、技巧台等の体育器具を使っのサーキット遊びで体力作りを行っています。

先日、大きなB紙にサインペンを使って皆のニコニコの笑顔を描きました。「目は、白と黒があるね」「鼻の形は三角みただよね」「まゆ毛はどんな形かな?」と友達と互いの顔を見合いながら顔のパーツ1つひとつを意識し描けました。このニコニコの笑顔は本日持ち帰るファミリーデーのプレゼントにも描かれていますのでお楽しみにしててくださいね。



### ・きりん組

今月は園庭やビオトープで気持ちの良い季節を感じながらのびのび過ごす事ができました。園庭でのサーキット遊びでは様々な遊具で身体能力を養い、又、今月よりスタートした“音楽指導”「歌唱」「楽器」、 “英語であそぼう”でのセバスチャン先生との英会話…等沢山の活動に興味や意欲を持ち楽しく取り組む姿が見られました。今後も、お子さん達が楽しいと感じる保育を進め登園に期待、楽しさを感じられる様配慮していきます。

